

Orientation



Felix Schöbi*

Jahrestagung zum Europäischen Verbraucherschutzrecht

Am 1. und 2. Oktober 2009 fand an der Europäischen Rechtsakademie in Trier die Jahrestagung zum europäischen Verbraucherschutzrecht statt. Daran nahmen rund 80 Juristen aus ganz Europa teil, unter ihnen auch eine auffallend grosse Gruppe aus der Schweiz.

Im Zentrum der Veranstaltung stand der Vorschlag der Kommission vom 8. Oktober 2008 für eine Richtlinie (RL) des europäischen Parlaments und des Rates...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login